
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お遍路って知ってる？世界遺産登録は実現可能か？ 

おもてなしの達人   香川県文化振興課世界遺産・日本遺産推進グループ 

芳澤直起 さん 

・実際に自分もお遍路をして、良さ
を体験したことをいろんな人に遍
路のことを伝えることで、世界遺
産登録につなげたい。 

・「うめフェスタ」では、お遍路の
楽しさをどんな方法で伝えよう
か考えたい。 

赤１組
 

 お遍路について、全校生はどのくらい知っているの

だろう？まずはアンケートをとって調べてみよう！ 

夏休み前のアンケート作成・集計 

 知っている人は多いけど、実

際に行ったことのある人や、

関心のある人は少ない！ 

結果 

 お遍路の良さを広めるためには、どんな活動

をすれば良いのだろう？世界遺産登録に向け

て活動をしている人に聞いてみたい！ 

秋の３時間縦割り活動で達人に学ぶ！ 

 芳澤さんは、世界遺産登録のため

に、どんなお仕事をされているのです

か？いつ登録されそうですか？ 

遍路道や札所の調査をしたり、文化庁

に働きかけたり、地域でイベントをしたり

様々なことをしています。 

ですが、そう簡単に世界遺産に登録さ

れる訳ではありません。大切なのは、地

域に住んでいる皆さんに、四国遍路の

良さを知ってもらうことです。 

ぼくたちもお遍路やお接待
の良さを体験したいな！ 

ふり返り 


